

# **Tour de Bretagne de véhicules anciens : à Plouguernével, Françoise et Hubert en Caravelle**

Publié le 02 juin 2022 à 13h07 - LE TELEGRAMME



Françoise et Hubert Hinault dans leur superbe Caravelle rutilante.

**À Plouguernével, le couple Hinault a patiemment rénové sa Caravelle, acheté en 2011. Avec leur petit bijou rouge, ils seront dès vendredi dans le Morbihan pour le Tour de Bretagne des véhicules anciens.**

L'Association bretonne des véhicules anciens organise son 40e Tour de Bretagne des véhicules anciens, du vendredi 3 juin au lundi 6 juin, sur les routes du Morbihan, avec trois circuits dits « en marguerite ». L'épave redevenue bijou

Françoise et Hubert Hinault, de Plouguernével, membre de l'ABVA, feront partie de cette aventure et participeront pour la première fois à ce périple de trois jours, avec leur Renault Caravelle de 1966, et accueilleront le public à l'hippodrome de Pontivy, pour échanger sur les différentes étapes de reconstruction de leur véhicule, acheté à l'état d'épave en 2011. Ils l'ont reconstruit morceau par morceau durant sept ans, jusqu'en 2018, où la voiture a repris la route entièrement rénovée. Depuis, ils goûtent au plaisir des balades entre amis, sur les circuits organisés par les associations de véhicules anciens, telle que la BFCC (Bretagne Floride Caravelle Club), l'ABVA et aujourd'hui le Tour de Bretagne.